ji E cl m p: M E kē au W ve

Al Be

Pa

ter

sei

sag

He

kar

bei wa VOI



BONNER STRASSE Sieben Bäume müssen auf Trasse der Nord-Süd-Bahn weichen





Abgesägt unter Bürgerprotest

Begleitet von Bürgerprotesten sind am Montag sieben Bäume an der Bonner Straße zwischen Cäsarstraße und Bayenthalgürtel gefällt worden. Laut Stadt ist die Telekom sonst nicht in der Lage, Kabelschächte zu sanieren. Nur bis gestern waren die Fällungen möglich,

denn im März beginnt die Vegetationszeit. | den, unter anderem an der Bonner Straße. Die Die Sanierung der Schächte findet im Vorfeld der geplanten Verlängerung der Nord-Süd-Stadtbahn statt, für die aber noch keine Genehmigung vorliegt. Laut Stadt müssen für die Stadtbahn etwa 250 Bäume gefällt wer-

"Initiative gegen Planungsirrsinn" spricht von 350 Bäumen. Sie geht davon aus, dass mit einer anderen Planung Baumfällungen verhindert oder komplett vermieden werden könnten. (cht) Bilder: Arton Krasnigi